

Förderverein Hospiz Johannes e.V., Hirschbergstr. 29, 72336 Balingen

An die Mitglieder und Unterstützer
des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.

Mitgliederinformation Nr. 9 vom 3. März 2023

Liebe Mitglieder und Unterstützer des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.,

an dieser Stelle möchten wir unsere neuen Mitglieder herzlich begrüßen! Mittlerweile haben wir 148 Mitglieder aus dem Zollernalbkreis und dem Landkreis Sigmaringen. Mit diesem Newsletter informieren wir Sie fortlaufend über die Arbeit des Hospizes und des Fördervereins. In den letzten Wochen hat sich einiges getan:

1. Aktuelle Aufnahmesituation im Hospiz Johannes

Nach der feierlichen Übergabe des Hospizes am 5. Oktober 2022 und dem überwältigenden Tag der Offenen Tür am 9. Oktober 2022 konnten Ende Oktober die ersten Gäste in den Neubau einziehen. Das Pflegeteam hat sich in den Tagen davor intensiv auf den Echtbetrieb vorbereitet. Zwischenzeitlich wurden 29 Gäste im Haus aufgenommen und begleitet. Davon 12 Gäste aus dem Landkreis Sigmaringen, 11 aus dem Zollernalbkreis und 6 Gäste aus den umliegenden Landkreisen. Ende Februar war das Hospiz mit 7 Gästen belegt, am 24. Februar waren erstmals vorübergehend alle 8 Gästezimmer belegt. Insgesamt ist der Betrieb sehr gut angelaufen, technische Schwierigkeiten wurden überwunden und das engagierte Team kann sich nun voll und ganz der Pflege und Begleitung der Gäste widmen.

2. Mitgliederversammlung am 24. November 2022

Im großen Sitzungssaal des Landratsamts Sigmaringen konnte am 24. November 2022 die zweite ordentliche Mitgliederversammlung durchgeführt werden. Das Protokoll erhalten die Mitglieder separat. Neben den Berichten stand auch die Neuwahl des Vorstands auf der Tagesordnung. Für die Neuwahl standen die bisherigen Vorstandsmitglieder mit Ausnahme von Frau Karin Fischer wieder zur Verfügung, die auch einstimmig in ihren Funktionen bestätigt wurden. Eine Nachbesetzung des Postens von Frau Karin Fischer war satzungsgemäß nicht erforderlich.

Von der Mitgliederversammlung einstimmig gewählt wurden:

1. Vorsitzender: **Georg Link**, Sozial- und Rechtsdezernent, LRA Zollernalbkreis
2. Vorsitzender: **Klaus Burger MdL**, Kreisrat Landkreis Sigmaringen
Schatzmeister: **Willi Römpf**, ehem. Geschäftsführer SRH-Kliniken
Schriftführer: **Daniel Weiß**, LRA Zollernalbkreis, Sozialamt
Weitere
Vorstandsmitglieder: **Frank Schroft**, Bürgermeister Stadt Meßstetten, Kreisrat

Vorsitzender

Georg Link

Stellv. Vorsitzender

Klaus Burger MdL



info@foerderverein-hospiz-johannes.de



07433/92-1400

Bankverbindungen:

Sparkasse Zollernalb
DE16 6535 1260 0134 0518 22

HLB Sigmaringen
DE02 6535 1050 0000 0436 72

Volksbank Bad Saulgau
DE42 6509 3020 0044 9040 02

Dr. Helmut Stiegler, Arzt in Sigmaringen
Eduard Maass, Hospizgruppe Balingen
Ulrike Erath, Vertreterin des Kath. Dekanats Balingen

Wir danken Frau Fischer für Ihr Engagement seit Gründung des Fördervereins im Dezember 2019. Sie wird uns und dem Hospiz Johannes als Vorsitzende der Hospizgruppe Meßkirch und Umgebung sicherlich verbunden bleiben. Auch die bisherigen Kassenprüferinnen Gertrud Mews-Korell und Gabriele Kreiß standen für eine weitere Wahlperiode zur Verfügung und wurden von der Mitgliederversammlung einstimmig wiedergewählt.



Auf dem Bild fehlen Gabriele Kreiß und Frank Schroft.

3. Spenden von Betrieben und Vereinen in der Vorweihnachtszeit

In der Vorweihnachtszeit durften wir von etlichen Betrieben und Vereinen aus der Region Spenden entgegennehmen. Herzlichen Dank an alle Spender für die Unterstützung zur Sicherung des laufenden Betriebs unseres Hospizes! Wir können hier nur wenige aufführen:



Die Firma LIBARE Entsorgung GmbH mit Sitz in Winterlingen hat durch Prokurist Leon Linder einen symbolhaften Scheck über die Spende von 2.000,- Euro an den Fördervereinsvorsitzenden Georg Link überreicht.



Am 20. Dezember 2022 haben Frau Knops und Herr Ruf von der Firma Optigrün international AG in Krauchenwies im Beisein von Hospizleiterin Hildegard Burger und Pflegedienstleiterin Laura Stöckler 2.000,- Euro an den Förderverein überreicht.



Am 27.12.2022 übergab Stefan Mattes, Geschäftsführer der Firma wimatec Mattes in Ostrach 2.500,- Euro für die Aufgaben des Fördervereins Hospiz Johannes.

4. Besuch des Gemeinderats der Stadt Burladingen im Hospiz Johannes

Am Donnerstag, den 9. Februar 2023 besuchten Mitglieder des Gemeinderats der Stadt Burladingen gemeinsam mit Bürgermeister Davide Licht und Ortsvorstehern das Hospiz in der Bittelschießer Straße in Sigmaringen. Neben dem Fördervereins-



vorsitzenden Georg Link wurde die Führung von der Stifterin des Hospizes, Dr. Sophie Schwörer, dem Abteilungsleiter Hospize der St. Elisabeth Stiftung Tobias Bär und Pflegedienstleiterin Laura Stöckler begleitet. Die Besucher waren tief beeindruckt von den Einblicken in den Tagesablauf und die Arbeiten eines Hospizes. Herzlichen Dank für den Besuch und die interessanten

Gespräche.

Wir bieten auch anderen Gremien und Gruppen gerne die Möglichkeit, das Hospiz zu besuchen und sich von dessen Arbeit sowie den Aufgaben des Fördervereins selbst ein Bild zu machen. Nehmen Sie hierzu bitte Kontakt mit dem Vorsitzenden auf.



Ich halte Sie weiter auf dem Laufenden. Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an mich wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Georg Link
Vorsitzender Förderverein Hospiz Johannes e.V.